

Por derrame de crudo, Ecopetrol activó plan de contingencia en Cubará, Boyacá

Economía 5 Jun 2019 - 10:13 AM
Por: Redacción Economía.

La petrolera informó a los Consejos Municipales de Gestión del Riesgo y Desastres de Cubará y Arauquita, a los departamentales de Boyacá y Arauca, a Corporinoquia y a las demás autoridades competentes.



Ante un derrame de crudo, Ecopetrol siempre despliega un grupo de técnicos para contrarol los efectos sobre las fuentes de agua. / Ecopetrol

Un plan de contingencia activó Ecopetrol tras detectar presencia de crudo en el río Cobaría, en jurisdicción de la vereda Puerto Nuevo, municipio de Cubará, Boyacá, por causas que desconoce la empresa, sin embargo, versiones preliminares indican que el río estaba muy crecido y al parecer afectó el tubo. En este momento están en el sitio para establecer exactamente cuáles fueron las causas, pero los técnicos avanzan en el proceso de limpieza y reparación.

De forma inmediata se cerraron las válvulas de ese tramo del oleoducto Caño Limón-Coveñas, que no estaba operando al momento del evento, y las empresas de acueducto cerraron preventivamente las bocatomas de los acueductos de los municipios de Puerto Contreras, Arauquita y Arauca, informó la empresa petrolera en un comunicado. (Para tener en cuenta: **Crudo derramado por atentados a Caño Limón-Coveñas cuesta más de US\$277 millones**).

Como sucede en estos casos cuando se detecta la presencia de crudo en algún afluente hídrico, Ecopetrol notificó el hecho a los **Consejos Municipales de Gestión del Riesgo y Desastres de Cubará y Arauquita**, a los departamentales de Boyacá y Arauca, a Corporinoquia y a las demás autoridades competentes.

La petrolera colombiana recomendó a las comunidades de **Puerto Contreras** y zonas aledañas al río Cobaría abstenerse de consumir agua hasta superar la emergencia.

Personal técnico y operadores se trasladan a la zona para determinar las causas del evento. En la zona se han registrado lluvias intensas en los últimos días y crecientes en los ríos. (Para leer: **Red de oleoductos ha sufrido 23 ataques terroristas en primer trimestre de 2019**).

Las cifras de Ecopetrol indican que en toda la historia del oleoducto Caño Limón Coveñas ha sufrido un poco más de 1.470 atentados y ha estado por fuera de operación el equivalente a más de 10 años.

El crudo derramado en su historia asciende a **3,7 millones de barriles**, con un daño ambiental incalculable. Para hacer una comparación, en el desastre del **Exxon Valdez**, en Prince William Sound, Alaska, una de las mayores tragedias medioambientales, se derramaron menos de 500 mil barriles de crudo. (Contexto: **Terrorismo a infraestructura petrolera ha provocado derrame de 340.000 barriles de crudo**).

Últimas Noticias

ODEBRECHT
Construtora Norberto Odebrecht

Hace 2 horas
Informe socava intento de Odebrecht para recuperar dinero en ruta de El Sol

Hace 3 horas
Se reinició la búsqueda de hidrocarburos para salvar la autosuficiencia petrolera

Hace 4 Jun 2019
¿Qué está pasando con la construcción en Colombia?

Hace 4 Jun 2019
Inversión extranjera directa creció 68,4% durante el primer trimestre

Hace 4 Jun 2019
Exportaciones crecieron 2,2 % en abril respecto a 2018

PUBLICIDAD

lentesplus.com
LENTES DE CONTACTO

Temas relacionados

- Ecopetrol
- Derrame de crudo
- emergencia
- Fuentes de agua

Comentarios

Le puede interesar

Enlaces Promovidos por Taboola

20 fotos inolvidables que nos han impresionado mucho últimamente

BuHemater.com

¿Qué tanto sabes de mascotas exóticas?

Buquiza

Todos tienen que conocer este truco con papel de aluminio

DailyHolics

Cómo liberal es usted? Pruebe este breve cuestionario para averiguarlo.

ESideWish.com

Kinsey Wolanski, la otra protagonista de la final de la Champions League |...

James Rodríguez confirma relación con Shannon de Lima | ELESPECTADOR.COM